

Por su actuar en relación a la industria acuícola

Dirigentes gremiales critican duramente a la Superintendencia de Medio Ambiente

● El presidente de la Multigremial Nacional de Emprendedores, Juan Pablo Swett, acusó falta de ética del organismo fiscalizador, mientras que el presidente de la CPC Magallanes, Salvador Harambour, habló de un freno de facto al crecimiento del sector en la región.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

En los últimos días, la empresa de capitales canadienses Cooke Aquaculture Chile, denun-

“

Acá debemos ser valientes para acusar a quienes quieren destruir la industria del salmón en Chile, sector que es el motor económico del sur patagónico”.

Juan Pablo Swett, presidente de la Multigremial Nacional de emprendedores.

ció que la Superintendencia de Medio Ambiente (SMA), habría realizado actos sucesivos destinados a bloquear su operación en el centro de cultivo Huillines 3, que

“

Hay un actuar de las ONG's ambientalistas en contra de la industria acuícola, que es respaldado por el Gobierno y que tiene paralizado el crecimiento de la actividad en la región de Magallanes”.

Salvador Harambour, presidente CPC Magallanes.

opera normalmente desde el 2010, cumpliendo con todas las normas legales y reglamentarias vigentes en el país.

Multigremial

El hecho generó la indignación del presidente de la Multigremial Nacional de Emprendedores, Juan Pablo Swett, manifestó en sus redes sociales que “lo que la Superintendencia de Medio Ambiente le hizo a la empresa Cooke Aquaculture Chile muestra total falta de ética del organismo, sin embargo, hay que ir más allá para hablar derechamente de la falta de ética de nuestras autoridades y de algunas personas de este gobierno”.

Y agregó: “Acá debemos ser valientes para acusar a quienes quieren destruir la industria del

salmón en Chile, sector que aporta 6 mil millones de dólares (1,7% PIB) y motor económico del sur patagónico chileno (Los Lagos - Aysén - Magallanes). Seamos más valientes aún para denunciar ONGs financiadas desde el extranjero para frenar el desarrollo económico con falsas banderas medio ambientales”.

CPC Magallanes

A su vez, el presidente de la CPC Magallanes, Salvador Harambour, respaldó estas declaraciones y afirmó que “conuerdo con él (Juan Pablo Swett), porque es evidente que hay una política permanente de las ONG's ambientalistas de querer erradicar a la industria acuícola y el Gobierno apoya estas acciones perjudicando gravemente al sector”.



SUBPESCA

Para el presidente de la CPC Magallanes, Salvador Harambour, en la práctica el crecimiento del sector acuícola está detenido en la región.

-Pero la industria acuícola está recuperando sus niveles de cosecha desde fines del año pasado.

“Sí, se está recuperando, pero en la práctica, el actuar

del Gobierno tiene paralizada la inversión acuícola en la región de Magallanes, sin posibilidades de seguir creciendo, lo que genera un perjuicio económico muy grande a la región”.